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護 国 神 社 の 環 境 美 化 作 業 (令和元年12月1５日（日）7:00～9:00 )

護国神社の清掃は於里・柳田の自治会が毎月班交代で掃除しています。但し、大掛かりな

草刈りや木枝の持出しはトラックや道具、マンパワーなどが必要なため柁城校区コミュニティ

協議会が年２回大掃除をします。今年は行事が重複した為、師走市用の餅つきをする係と神

社掃除をする係と役員は分担しての作業になりました。柳田・於里自治会から協力者を得て総

勢４５名での作業となり、落ち葉・枯れ枝の持出しを行いました。

令和元年度三学期交通安全立哨 令和２年１月８日～16日

柁城っ子たちの朝の交差点での登校見守り活動は青少年育成部会の事業として毎学期始めに行

うことが定着してきた。三学期も標記日程で7日間実施。協議会各部署の役員を中心に１５か所

に延べ１３０余人が立ち期間中何の事故もなく無事終えられた。『共生・共助の住みよいまち

柁城』という"まちづくり"を目指して，雨の日も風の日も朝早くから交差点に立つ私たちのコ

ミュニティ精神は学校関係者や地域からも大変感謝されている。

令和元年度第２回自治会長会 １月１８日（土）10:00～1１:３0 消防会館会議室

〔まちづくりの一番の推進役は自治会である。自治会活動がまちづくりの基盤である〕

と自治会活動の重要性を一昨年の講演会で石田尾先生は強調されました。本コミュニ

ティ協議会でもその重要性に鑑み，昨年度組織の改編を行い校区の自治会長会を年2回

開催することにしています。校区内４３の自治会から代表者が集い、今回は本年度の事

業の実施状況をＰＰ画面で報告した後,当面する課題について情報交換を行い,上記のよ

うな自治会活動の重要性を再認識し合う会になりました。
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令和元年度グラウンド・ゴルフ ペア大会 令和２年２月２日（日）9:00～11:00 加治木グラウンド

毎年不思議にホールインワンがたくさん出るこの大会・・夫婦で・竹馬の友同士・友人

同士など仲よしペアで楽しくプレーするせいでしょうか？・・今年も６９組･１４０名

が参加しました、この朝は天気が危ぶまれましたが，雨も降らず、すばらしい大会にな

りました。

第２回交流会 令和２年２月６日（木）１９:00～21:00 加治木福祉センター

会はまず最初に，今村会長が交流会の趣旨説明を行った後，櫨山副会長が柁城校区コ

ミュニティ協議会の活動状況を説明し参加者にコミュニティ協議会の概要を理解しても

らいました。話し合いは参加者を4班にわけて自由闊達な意見交換がなされました。

ファシリテーターを下津佐青少年育成部長が務めました。今後のコミュニティ協議会の

活動に大きな励みになるような事業所ならではの貴重な意見・提言が多数出され，非常

に意義ある交流会になりました。

第８回柁城カルタ大会 令和２年２月１５日（土）10:00～12:00 柁城小学校体育館

〔柁城かるた〕は平成１９年〔２００７年〕に当時の青少年育成部の方々と柁城小学校

の児童・先生方が協力してつくりあげられたもので，『故郷・柁城を良く知ってほしい。

郷土愛を育んでほしい』という先人の思いがいっぱい詰まっています。今年で第８回目

となるこの大会は，今や校区コミニュニティ協議会と柁城小学校が連携した伝統行事と

なっています。今年もたくさんの児童・保護者の方々が参加され一緒になって楽しい時

間を過ごしました。いつも献身的にご協力いただいている柁城小学校の先生方に感謝の

気持ちを込めながらお知らせします。 左下の写真 中下は神田さん 右下は読み札

郷土のカルタは県内にはいくつかありますが、この【柁城カルタ】は姶良市では唯一の

ものです。右上の読み札の様な（柁城及び加治木）郷土を題材としたユニークなもので

す。毎年，新一年生と新任の先生に配布して郷土愛を育むことにしています。 ところ

がカルタの在庫が少なくなっています。前回は私財を使って作成されたとも聞いていま

すが、柁城・加治木の伝統を引き継ぐ事に鑑み、次に作る時は皆様に何らかの支援を相

談出来ないものかと思います。「文責 総務部会長 森 正二郎」


